

Psaume 148 - Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire, alléluia !

1 Louez le Seigneur du haut des cieux,
louez-le dans les hauteurs.

2 Vous, tous ses anges, louez-le,
louez-le, tous les univers.

11 Les rois de la terre et tous les peuples,
les princes et tous les juges de la terre ;
12 tous les jeunes gens et jeunes filles,
les vieillards comme les enfants.

13 Qu'ils louent le nom du Seigneur,
le seul au-dessus de tout nom ;
sur le ciel et sur la terre, sa splendeur :
14 louange de tous ses fidèles !

Psaume Ps 148 - Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire, alléluia !

Points repris dans « Prie en chemin »

En ce jour, donne-moi Seigneur de savoir te louer avec les mots du psalmiste.

1. Ce psaume se présente en trois sections bien distinctes et pourtant si unies : tout d'abord une invitation à la louange faite à ceux qui sont au ciel, dans les hauteurs, aux anges. J'imagine toute la cour céleste qui est auprès de Dieu et j'entends cette invitation à louer qui lui est faite. Quelle est sa réponse ?
2. Ensuite, l'invitation est faite à tout le genre humain : les rois et les princes qui symbolisent celles et ceux qui exercent un pouvoir, puis les vieillards, les enfants, les adolescents, les adultes, hommes et femmes. Tous sont appelés à louer Dieu. Je contemple cette louange qui monte de chaque maison, monastère, lieu de vie.
3. Enfin ciel et terre se retrouvent unis dans cette louange : « Qu'ils louent le nom du Seigneur, louange de tous ses fidèles ! » Ma louange rejoue et nourrit celle des habitants du ciel. Leur louange me rejoue et nourrit ma louange. J'imagine ce dialogue de louange et de prière. C'est bien ce que je vis en ce moment.

Invitation à une prière personnelle

- A la fin de ce temps, j'ose adresser en toute simplicité ma louange au Seigneur.
- Avec mes mots, mon chant, et pourquoi pas ma danse, je m'adresse au Seigneur et lui rends grâce pour toute sa grandeur et pour son amour pour moi.